

„Handmade in Heidenreichstein“: Die allererste Charge der zertifizierten, veganen Bio-Kosmetikprodukte von Manuela Frank unter dem Namen mf-Cosmethik steht bereit zur Auslieferung.
Foto: Sonja Eder



Vegane Biocremen

Handgemachte Kosmetik | Mit ungeplanter Verspätung startet Manuela Frank mit dem Vertrieb ihrer Bio-Kosmetik-Serie.

Von Sonja Eder

HEIDENREICHSTEIN | Sie musste im Endspurt noch einen langen Atem beweisen, doch jetzt – ein halbes Jahr später – ist Manuela Frank am Ziel: Neben den Seminaren ihrer „Eventcremerei“ konnte sie mit der von ihr entwickelten, veganen Bio-Kosmetik-Produktion nun endlich beginnen (die NÖN hat berichtet).

Als die Produkte fertig entwickelt waren, fehlte die Auswahl ihrer bio-zertifizierten Lieferanten für biologische Rohstoffe. Sie fand alle in Österreich, zwei sogar im Bezirk Gmünd. Nachdem dann für alle von ihr verwendeten Rohstoffe die Sicherheits- und Analysezertifikate eingelangt, das Zertifizierungs-Audit der Austria Bio Garantie durchgeführt, alle „mf-cosmethik“-Produkte noch EU-notifiziert und alle Voraussetzungen für das in Verkehr bringen von Kosmetik erfüllt waren, startete sie mit der Produkti-

on der sieben zertifizierten Kosmetik-Produkte in Heidenreichstein. Gerade produzierte sie zwei Wochen durchgehend in ihrer Produktionsküche in Handarbeit – vom Herstellen der Bio-Kosmetik übers Abfüllen bis zum Anbringen der Etiketten und Produktanhänger, dem Verpacken und dem Versand.

Kein Wasser in sechs Produkten

Obwohl das aufwendig ist, strahlt Manuela Frank: „Als Unternehmensberaterin ist mir bewusst, dass ich alles geben muss, um mich mit meinem Produkt vom Markt abzuheben“, so Frank. „Ich habe viel recherchiert, der von mir produzierte Babybalsam ist der einzige in Österreich, der vegan, biozertifiziert und ohne Duft hergestellt ist.“ Sechs der sieben Produkte sind ohne Wasser hergestellt – bei ihr zahle man für die Inhaltsstoffe und die Ausgiebigkeit der

Produkte. Das „mf“ steht für ihren Namen und auch für „multi-funktional“.

„Ich habe über zweieinhalb Jahre am System des hochwertigen Gesichts-Ölserums und dem Feuchtigkeitsfluid (Luxury Elixir und Luxury Moisturizer) gearbeitet, die einzeln, aber auch zum Mischen einer individuellen Emulsion für alle Hauttypen verwendet werden können“, sagt sie: „Da hab ich getüftelt, bis alles meinen Anforderungen entsprochen und allen Tests für Hautverträglichkeit standgehalten haben – da zählt jedes Milligramm.“

Stolz ist sie auch, dass sie die Investitionskosten von „einem mittleren fünfstelligen Betrag“ ohne Fremdfinanzierung und Förderungen bewerkstelligt hat, und die zertifizierte Produktionsküche, der Etikettendruck und die Produktfotografie aus dem Bezirk stammen. Die Produkte werden in regionalen Shops und auch österreichweit erhältlich sein.